

Deuzer M60/65 Team gewinnt Gold bei 10km Straßenlaufmeisterschaft in Hamburg!

Überragender Gerhard Schneider sichert sich Silber in seiner Alterklasse
M65!



Mit einem großen Aufgebot von 11 Aktiven machte sich der TuS Deuz auf den Weg nach Hamburg, wo diesmal beim traditionellen Alsterlauf bei warmem Spätsommerwetter die deutschen 10km Straßenlaufmeisterschaften ausgetragen wurden. Leider fiel mit dem deutschen 10000m Meister Stefan Brockfeld ein aussichtsreicher Kandidat bereits im Vorfeld mit gesundheitlichen Gründen aus.

Aber auch ohne „Brocki“ konnte der TuS Deuz an der Alster in Hamburg groß auftrumpfen.

10km DM Hamburg

Montag, den 12. September 2016 um 18:37 Uhr



Die M60/65 Mannschaft ging als Favorit ins Rennen und wurde den Vorschußlorbeeren voll gerecht. Angeführt von einem ganz starken **Gerhard Schneider**, der mit 38:36min (netto 38:20min) Zweiter in der Klasse M65 wurde, holte sich der TuS Deuz mit 2:01:02Std überlegen die Goldmedaille. Komplettiert wurde das Team mit dem Salchendorfer

Günter Bieler

(41:47min / 41:14min netto / Platz 8 M60) und

Uli Vitt

(42:02min / 41:28min netto / Platz 9 M60), die in dieser Besetzung bereits im Frühjahr den Halbmarathon Titel in Bad Liebenzell gewannen. Wie stark der TuS Deuz in dieser Alterklasse besetzt ist, zeigt die Tatsache, dass man auch mit

Rainer Müller

(45:15min / netto 44:42min / Platz 9 M65) oder „Teamchef“

Karl Steiner

(45:42min / netto 45:08min / Platz 14 M60) den Titel geholt hätte.

Diese Dichte an starken Läufern im Bereich M60/65 hat derzeit bundesweit kein anderer Verein zu bieten. Nun peilt man bei den deutschen Marathonmeisterschaften in Frankfurt sogar das „Triple“ an.

Eine überzeugende Leistung bot wiedereinmal **Gabi Müller-Scherzant**, die sich auf den Tag topfit präsentierte und mit 39:54min (netto 39:39min) den guten (wenn auch etwas undankbaren) 4.Platz in ihrer Altersklasse W45 erreichte. Das bedeutete für Gabi die zweitschnellste Zeit in ihrer bisherigen Laufbahn über 10km und gleichzeitig ein gelungener Abschluss einer ausgesprochen erfolgreichen Saison 2016 mit drei deutschen Vizemeisterschaften !

Die Damenmannschaft des TuS Deuz belegte in der Besetzung **Tina Schneider** (37:08min), **Katharina Schäfers**

(38:37min) und

Gabi Müller-Scherzant

(39:39min) mit 1:55:24Std unter 44 Mannschaften den ordentlichen 15.Platz.

Lisa Jaschke

hatte sich ihren ersten Meisterschaftsstart für den TuS Deuz sicher anders vorgestellt, stellt doch ihre Zeit von 41:13min (netto 40:58min) keineswegs ihr derzeitiges Leistungsvermögen dar.

Der schnellste Deuzer Läufer **Yohannes Hailu Atey** hatte sich eigentlich eine Zeit klar unter 31 Minuten zum Ziel gesetzt. Aber Yohannes („für mich war es zu warm.“) kam mit den Bedingungen nicht so gut klar und war daher mit seiner Zeit von 31:33min und

Platz 32 bei den Männern nicht ganz zufrieden.

„Geburtsstagskind“ **Susanne Büdenbender** hat mit Wettkämpfen bei Wärme meist Probleme. So war es aus gesundheitlicher Sicht vernünftig, bei 8km aufzuhören.

Hervorheben muss man wieder die gute Atmosphäre an diesem Wochenende im Deuzer Lager, wo alt und jung bestens miteinander klarkamen und sich gegenseitig unterstützen und auch wieder aufbauten, wo es nötig war. Aus sportlicher Sicht konnte man mit einer Gold- und einer Silbermedaille ebenfalls sehr zufrieden die Heimreise antreten.

